

Una Bergmane : « Pour les Lettons, ce monument est devenu le symbole du pouvoir impérialiste russe. »

À Riga, les pouvoirs publics ont démantelé un monument géant à la gloire de l'Armée rouge, érigé à l'époque soviétique. Entretien avec Una Bergmane, historienne lettonne, sur la place du passé soviétique dans l'espace public balte.

Una Bergmane est historienne, chercheuse post-doctorale à l'Université d'Helsinki, spécialiste de l'histoire de la Guerre froide et des pays baltes. Propos rapportés par Gwendal Piégais.

Illustration : Monument soviétique dédié à l'Armée rouge, dit Monument de la victoire, Riga, Lettonie, 9 mai 2022. © Emmanuel Debruyne . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)